



Fa. Pfeifer und respAct

Rundschau - Oberländer Wochenzeitung/ImstAusgabe 13/2023 | Seite 23 | 29. März 2023
Auflage: 25.600 | Reichweite: 74.240

respACT

Fa. Pfeifer und respAct

Imster Unternehmen setzt Zeichen für Nachhaltigkeit



Alexander Kainer, COO der Pfeifer Holding, sieht in der Mitgliedschaft bei respACT einen weiteren wichtigen Schritt in die Zukunft. Foto: Pfeifer-Holding

(ch) respACT verfolgt das Ziel, zu informieren, zu vernetzen und Corporate Social Responsibility (CSR) in Österreich als Themenführer voranzutreiben. „respACT ist unser erster Ansprechpartner in Sachen nachhaltiges Wirtschaften, weil wir die Vision und die Ziele der Plattform hundertprozentig teilen. Als Mitglied profitieren wir vom Austausch mit anderen Unternehmen aus unterschiedlichen Branchen und schätzen das umfassende Weiterbildungsangebot von respACT“, sagt Alexander Kainer, COO der Pfeifer Holding. Die Leidenschaft für

den nachhaltigen Rohstoff Holz ist bei Pfeifer seit 75 Jahren in die DNA eingeschrieben. Bereits in den 1990er-Jahren ergänzte der Holzverarbeiter das Produktportfolio um Biobrennstoffe und konnte dadurch 100 Prozent des eingesetzten Rohstoffes verwerten. Die österreichische Pfeifer Holding GmbH wurde 1948 gegründet und wird heute in dritter Generation familiengeführt. Sie beschäftigt 2.600 Mitarbeiter an 13 Standorten in Österreich, Deutschland, Tschechien und Finnland. Der Firmensitz befindet sich seit Gründung in Imst.